

令和2年12月23日  
社会福祉法人 ならやま会

【続報】新型コロナウイルス濃厚接触者のPCR検査結果と今後の対応につきまして

平素は、社会福祉法人ならやま会の運営にご理解、ご協力頂きまして、誠にありがとうございます。

さて、先日報告させて頂きましたとおり、12/19(土)の『生活介護事業わかぐさ園』での新型コロナウイルス陽性者の発生を受け、12/21(月)に保健所の指示の下、濃厚接触者及び確認検査対象者のPCR検査を実施しました。同日、『生活介護事業わかぐさ園』の利用者1名と他法人利用者1名の計2名の陽性者が判明しました。

また、12/22(火)、『短期入所支援事業パレット』をご利用で検査対象外の方の体調不良があり、翌日、陽性が判明しました。この件を受け、『短期入所支援事業パレット』ならびに『生活介護事業わかぐさ園』を含む6か所全ての生活介護事業所を一定期間、閉鎖させて頂くこととなりました。多方面にご迷惑、ご心配をおかけしますが、ご理解いただけますと幸いです。

【12/23(木)時点での対応】

- ・保健所による新たな陽性者との濃厚接触者の特定とPCR検査の実施
- ・徹底した消毒作業
- ・関係者全員の健康、体調管理確認の継続と保健所への報告
- ・『短期入所支援事業パレット』及び『生活介護事業わかぐさ園』、『障害者支援施設 いづみ園』の通所部門の一部、『生活介護事業ウィズ・ユー』、『生活介護事業 もえぎ』、『生活介護事業にじいろ』、『おりがみ』、一定期間の閉鎖
- ・感染予防のさらなる徹底

この度は、皆様に多大なるご心配をおかけいたしましたこと、謹んでお詫び申し上げます。今後とも、奈良市保健所ならびに障害福祉課との連携の下、必要な措置を適切に講じて参ります。